

## Peneliti Muslim Asal Inggris Kagumi Model Dakwah Muhammadiyah

Kamis, 19-10-2017

**MUHAMMADIYAH.OR.ID, YOGYAKARTA** – Peneliti muslim asal London Inggris Joe Ahmad Dobson pada Rabu (18/10) kunjungi Kantor Pimpinan Pusat Muhammadiyah Cik Ditiro Yogyakarta. Joe bersama kedua rekannya yaitu Paul Wick dan Ashraf Moallim memiliki ketertarikan yang luar biasa terhadap perkembangan muslim di Indonesia.

Joe sebelumnya telah mengenal Muhammadiyah melalui pertemuannya dengan pengurus Pimpinan Cabang Istimewa Muhammadiyah (PCIM) Inggris. Dalam pertemuan yang berlangsung selama dua jam tersebut Joe mengungkapkan kekagumannya terhadap model dakwah yang dilakukan Muhammadiyah.

“Muhammadiyah memiliki cara dakwah yang cerdas, yaitu dengan mengembangkan dan menyediakan segala kebutuhan masyarakat, diantaranya dalam bidang kesehatan dan juga pendidikan, ini model dakwah yang luar biasa, dan sulit ditemukan di organisasi-organisasi muslim yang ada di dunia, khususnya organisasi muslim di Inggris,” ucap Joe.

Selain itu, alasan Joe memilih berkunjung ke Pimpinan Pusat Muhammadiyah juga untuk mempelajari struktur dan sejarah Muhammadiyah yang tetap berdiri tegak di umur dua abad ini.

Joe yang pernah menjabat sebagai Direktur Islamic Society of Britain ini juga tengah bekerja keras mengembangkan dan memperluas dakwah Islam di wilayah Eropa Barat.

Tak hanya mengenai Islam yang disuarakan Joe. Ia juga kerap terlihat bersama para aktivis perdamaian untuk mengampanyekan mengenai perdamaian dunia. Dalam pandangannya, semua bangsa dan agama harus secara aktif bekerja sama untuk perdamaian.

"Pada dasarnya mayoritas Muslim dan orang-orang dari semua agama memegang sebuah keyakinan yang berlandaskan kepada nilai-nilai kasih sayang, perdamaian, dan keadilan," ungkap Joe.

Selain mengunjungi Kantor PP Muhammadiyah, Joe juga melakukan napak tilas kelahiran Muhammadiyah dengan mengunjungi Masjid Kauman Yogyakarta, Madrasah Muallimin Muhammadiyah Yogyakarta, dan juga ke Kantor Suara Muhammadiyah.

Terlepas dari kunjungannya ke Muhammadiyah, Joe Dobson, yang merupakan Putra Mantan Menteri Kesehatan Inggris ini menceritakan bahwa tujuannya ke Indonesia juga untuk mencari keluarga Sylviani. Keluarga Sylviani menurut keterangan Joe telah membuatnya memeluk agama Islam.

Pada tahun 1995, Joe pernah berkunjung ke Indonesia dan dikenalkan oleh rekannya sesama mahasiswa asal Inggris dengan Keluarga Sylviani yang berdomisili di Kota Bandung.

Selama berada di rumah Keluarga Sylviani, Joe banyak berdiskusi tentang Islam, dan membuat Joe semakin tertarik untuk mempelajari Islam lebih mendalam. Hingga akhirnya setelah ia kembali ke London, Joe memilih untuk memeluk agama Islam.

"Saya selalu ingin agar keluarga Sylviani tahu bahwa kehangatan, keramahan, dan cinta agama mereka merupakan faktor besar bagi saya untuk menerima Islam," terang Joe.

Menurut keterangan Joe, saat itu keluarga Sylviani tinggal di Jalan Aluminium di Margacinta, Buah Batu. “Tapi mereka pindah sekitar 10 tahun yang lalu, jadi saya tidak tahu di mana mereka tinggal sekarang,” ucap Joe.

“Saya kembali ke Indonesia untuk menemui mereka dan mengucapkan terima kasih secara personal. Saya ingin katakan bahwa mereka telah membuat hidup saya menjadi sangat berbeda dari sebelumnya,” pungkas Joe. **(adam)**